

Veranstaltung

Quartier für die Energiewende

[07.04.2015] Zentrale Fragestellungen zur energieeffizienten Quartiersversorgung mit Kraft-Wärme-Kopplung werden am 5. Mai in Hamburg auf der gleichnamigen Fachtagung des Bundesverbands Kraft-Wärme-Kopplung behandelt.

Die Fachtagung „Energieeffiziente Quartiersversorgung mit KWK“ am 5. Mai 2015 in der Freien und Hansestadt Hamburg verdeutlicht die Möglichkeiten und Chancen aber auch die bestehenden Hemmnisse bei der energetischen Quartiersversorgung mit dezentraler Kraft-Wärme-Kopplung. Laut Veranstalter, dem Bundesverband Kraft-Wärme-Kopplung, bietet sie Vertretern aus Kommunen, Behörden und Wohnungsunternehmen sowie Stadtwerken und Energieversorgungsunternehmen eine umfassende Wissensvermittlung sowie einen praxisbezogenen Erfahrungsaustausch. Unter anderem wird den Fragen nachgegangen, welche Ansätze und Strategien bei energetischen Quartierssanierungen erfolgsversprechend sind und wie unterschiedliche Eigentümer und Nutzer für eine Beteiligung gewonnen werden können. Auch Betreibermodelle sowie Finanzierungsmöglichkeiten werden zur Diskussion gestellt. Teil der Veranstaltung sind eine Besichtigung der Energiezentrale Oberhafen sowie eine Besichtigung der Hamburger Hafencity am Vorabend. Ein anschließendes gemeinsames Abendessen soll ausreichend Gelegenheit bieten, sich intensiver auszutauschen und erste Fachgespräche zu führen. Anmeldeschluss für die Veranstaltung ist der 14. April 2015.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung (PDF, 3,9 MB)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, Kongresse, Messen